



Le Général James A. Garfield,

PRÉSIDENT DES ETATS-UNIS.

LE GÉNÉRAL JAMES A. GARFIELD naquit à Orange, dans l'état de l'Ohio, le 19 novembre 1831. Fils d'un cultivateur, il se livra lui-même à l'agriculture. Mais doué d'une intelligence supérieure, il sentait tout le prix de l'instruction. Bien que ses parents ne fussent pas riches, il réussit à faire un cours d'études. Il comprenait et lisait facilement les langues grecque, latine, française et allemande. Il a pris une part active aux luttes politiques et fut un vigoureux athlète du parti républicain, auquel il a rendu de grands services.

Sous la guerre de la sécession, Garfield s'enrôla dans l'armée du nord pour combattre en faveur de l'intégrité de l'union américaine. Il se distingua en plusieurs circonstances, notamment à la bataille de Chancellorsville, par des actes de bravoure qui le firent arriver bientôt au grade de Général.

Après la guerre, Garfield se lança de nouveau dans la politique et fut élu à la législature de Washington, où il joua un rôle important.

Le général Garfield fut nommé président des Etats-Unis en 1880, et inauguré comme tel le 4 mars 1881. Il a été assassiné par Guiteau le 2 juillet 1881 et est mort le 19 septembre. Ses restes reposent à Cleveland, grande ville de l'Ohio. Garfield fut le 20ème président.